

Ensemble dans les luttes, ensemble dans les urnes !

Dans un contexte marqué par le durcissement de l'offensive de la droite, du patronat et par la persistance des positions sociales-libérales du Parti Socialiste, nous proposons une alternative unitaire pour un projet franchement à gauche. Nous sommes nombreux dans les luttes, contre les fermetures d'entreprises, les plans sociaux, le démantèlement de l'hôpital public, les fermetures de classe, la privatisation de la poste, les dégâts écologiques... De belles victoires sont gagnées par celles et ceux qui relèvent la tête et ont décidé de ne pas se résigner comme à la SBFM. Mais les luttes souffrent d'un déficit de perspective politique crédible, unitaire, fortement ancrée à gauche. Pour battre la droite, empêcher Bernadette Malgorn et l'UMP de reconquérir la

région, il faut porter un projet vraiment alternatif à la logique du système en crise, un projet de transformation sociale et écologique. Ce projet nous voulons le porter avec vous, à la région, en prenant toutes nos responsabilités à l'issue du deuxième tour si les conditions en sont créées, au sein d'une majorité solidement ancrée à gauche. Avec la liste Ensemble, nous continuons d'inventer une nouvelle façon de faire de la politique. Et nous continuerons après les élections régionales. Notre région doit devenir un lieu de construction démocratique, d'élaboration des décisions avec les citoyens, et de création de liens nouveaux avec le mouvement social, syndical et associatif.

■ Faisons de la Bretagne une région de résistance et de solidarité

Solidarité concrète avec les luttes sociales

Des conflits se sont développés en Bretagne : SBFM à Lorient, Gomma à Rennes, Chaffoteaux à Saint-Brieuc, Doux à Locminé, pour prendre les exemples récents les plus marquants. Le Conseil Régional sera un lieu de solidarité pour appuyer les travailleurs en lutte.

Résistance à l'Europe libérale

La construction libérale de l'Europe défendue par la droite et le Parti Socialiste se traduit par la mise en concurrence de toutes les activités humaines, par la privatisation et le démantèlement des services publics. Nous entrerons en résistance contre la mise en œuvre de ces orientations européennes. A la logique de concurrence libre et non faussée, nous opposons une logique de

coopération entre les hommes et les territoires.

Défense des services publics

Nous soutiendrons les actions qui se développent contre la privatisation du rail, de la poste, contre la fragilisation des services publics, contre les coupes budgétaires dans la Santé et l'Education Nationale. Nous privilégierons le service public et l'emploi territorial statutaire pour la mise en œuvre des compétences de la région. Nous

sommes favorables à la création d'un grand service public national de l'eau.

Avec les élus de gauche des autres régions nous contribuerons à créer des mobilisations populaires contre la réforme des collectivités territoriales qui se traduit par une perte d'autonomie après une perte de ressources budgétaires avec la réforme de la taxe professionnelle.

■ Privilégions les coopérations et non la mise en concurrence

Economie : coopérations au lieu de compétitivité

Construction navale, automobile, agroalimentaire, électronique... tous ces secteurs sont en crise. En nous appuyant sur les potentiels que possède notre région en terme de savoir-faire, d'équipements nous élaborerons un projet industriel novateur, respectueux de l'environnement,

en concertation avec les syndicats et les acteurs économiques.

Réorientation des aides aux entreprises

Nous conditionnerons les aides publiques aux entreprises à la création d'emplois durables dans le respect de l'environnement et de normes sociales strictes. La région se donnera la possibilité de reprendre des aides qui n'auraient

pas été utilisées conformément à ces exigences. Nous privilégierons les entreprises qui favorisent l'intervention des salariés sur leurs choix stratégiques.

Contrôle citoyen sur l'utilisation de l'argent public

Nous mettrons en place des structures permettant aux élus, aux syndicats, aux associations, de contrôler l'usage des fonds publics. Nous

affecterons prioritairement, dans la concertation, les fonds publics aux lycées publics.

Solidarité internationale

Nous favoriserons des coopérations concrètes avec les peuples du monde. Nous mettrons en place des parrainages solidaires de territoire, par exemple avec la Palestine.

■ Développons les services publics pour faire reculer les inégalités

La formation n'est pas une marchandise

Nous développerons un service public de la formation professionnelle et sortirons de la logique marchande des appels d'offre, en mettant les besoins humains au cœur des choix. Nous privilégierons les formations des établissements publics plutôt que l'apprentissage.

Priorité aux transports collectifs

A partir des acquis existants, nous agissons pour le développement du service public de transports ferroviaires, la densification et la modernisation

du réseau et une politique tarifaire tendant vers la gratuité pour les usagers avec tout de suite la gratuité pour les chômeurs et les jeunes.

Nous agissons pour le développement du cabotage en Bretagne et avec les régions voisines.

Nous nous prononçons pour l'abandon du projet contesté de l'aéroport de Notre Dame des Landes.

Soutien à la pêche et à l'agriculture écologiquement soutenables

En résistance à la PAC et aux logiques productivistes, nous mettrons en place un outil

coopératif collectant les fonds publics et mutualistes :

- pour favoriser l'installation de jeunes agriculteurs pratiquant une agriculture non polluante.

- pour encourager la pêche artisanale dans une démarche de préservation de la ressource.

Une politique foncière au service du développement durable

Nous utiliserons les outils existants pour développer la maîtrise foncière de la région, lutter contre l'étalement urbain, favoriser le

logement social tout en exigeant des communes le respect des lois DALO (droit au logement) et SRU (20 % de logements sociaux).

L'accès pour tous à la culture et au sport

Nous aiderons les réseaux d'éducation populaire agissant dans le domaine de la culture.

Nous agissons pour la promotion des langues et cultures régionales, dans le respect de toutes les cultures dans leur diversité. Nous réorienterons les aides régionales vers le sport de masse.

Réunions publiques

- Lorient : lundi 22 février 20 h
Espace Cosmao-Dumanoir
- Rennes : jeudi 25 février 20 h
avec **Jean-Luc Mélenchon**
Salle de la Cité
- Vannes : mardi 2 mars 20 h
Palais des Arts
- Pont-l'Abbé : mercredi 3 mars
au Triskell
- Pontivy : jeudi 4 mars 20 h
Palais des Congrès
- Saint-Brieuc : mardi 9 mars
- Rennes : mercredi 10 mars 20 h
Salle de la Cité
- Brest : jeudi 11 mars
- Hennebont : vendredi 12 mars 20 h
salle du Vallon Boisé

Mandataire financier : pour soutenir la liste adressez vos dons à D. Clabecq mandataire financier de G. Perron et aux responsables financiers de chaque département : David Cocault (22), Jean-Louis Griveau et Guy Ledem (29), Bruno Leyeder et Claude Thomassin (35), Daniel Clabecq et Denis Le Duigou (56).

Vous pouvez adresser vos chèques libellés à l'ordre de **D. Clabecq, mandataire financier de G. Perron à Alain Guichard - 4 impasse Guy Ropartz - 56600 Lanester** (dons ouvrant droit à une déduction d'impôt de 66 %).

Téléphone pour joindre la liste : 06 88 19 10 33

Site : www.ensemblebretagneagauche.net



De gauche à droite : Régine Mary, Annick Monot, Gérard Perron, Véronique Blanchet. En médaillon : Aurélien Lamerçerie.

Ce rassemblement est ouvert à toutes celles et tous ceux qui, à gauche, dans le mouvement social, dans le monde du travail et de la culture, dans les mouvements féministes, écologiques et alter-mondialistes, souhaitent élaborer et porter ensemble une réponse aux besoins de la population. Notre liste rassemble des membres du PCF favorables au Front de Gauche, la Gauche Unitaire, le Parti de Gauche, la FASE (Fédération pour une alternative sociale et écologique), les Alternatifs, le M'Pep (Mouvement d'éducation populaire), République et Socialisme, le Mouvement Rouge et Vert 35, des militants syndicalistes et associatifs.

Une liste marquée par l'unité, l'ouverture, la diversité

Tête de liste régionale :

Gérard Perron, maire PCF d'Hennebont, conseiller général, principal de collège en retraite

Tête de liste pour les Côtes d'Armor :

Régine Mary (Fédération pour une alternative sociale et écologique)

Tête de liste pour le Finistère :

Véronique Blanchet (Communiste)

Tête de liste pour l'Ille et Vilaine :

Aurélien Lamerçerie (Parti de Gauche)

Tête de liste pour le Morbihan :

Annick Monot (Gauche Unitaire)

Élections Régionales du 14 et 21 mars 2010

ENSEMBLE pour une Bretagne À GAUCHE
SOLIDAIRE, ÉCOLOGIQUE ET CITOYENNE

Les Communistes pour le Front de Gauche
gauche
ROUGEVERT
FEDERATION
REPUBLICAIN SOCIALISTE
Mouvement Rouge et Vert 35
République et Socialisme

Asamblez a-guez da wir, darn ha darn, ekologisted ha sotrusted evit Breizh

Le Front breton de Gauche (Communistes, Parti de Gauche, Gauche Unitaire), la Fédération pour une Alternative sociale et écologique (Fase), les Alternatifs, République et Socialisme, le M'Pep, le Mouvement Rouge-Vert 35, des militants syndicalistes et associatifs se sont unis en Bretagne pour constituer une liste unitaire à gauche, indépendante du Parti socialiste et d'Europe Ecologie, conformément au choix des communistes, et de tous les partenaires dans une majorité de régions en France.

Cette liste s'inscrit dans la dynamique des collectifs du Non au Traité constitutionnel européen et de la campagne du Front de Gauche aux européennes.

site : <http://www.ensemblebretagneagauche.net>